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Уважаемые коллеги! 

Президиум Региональной Академии Менеджмента приглашает Вас принять участие в международной научно-практической конференции «Фотинские чтения (осеннее собрание)», которая состоится в г. Ижевске (Российская Федерация) 29-30 сентября 2014 г. 

Работа конференции будет проходить в следующих секциях: 
1. Экономика научно-технического прогресса. 
2. Инновации в развитии мировой, национальной и региональной экономики. 
3. Экономика отраслей и организаций. 
4. Эффективность трудовой деятельности. Конкурентоспособность социально-экономических систем. 
5. Инновационная деятельность: состояние, проблемы, перспективы развития. 
6. Финансы, бухгалтерский учет и анализ в рыночной экономике. 
7. Актуальные проблемы маркетинга и менеджмента. 

Все доклады будут опубликованы в сборнике материалов конференции и будут рассылаться по почте вместе с сертификатами участника. 

Для включения в программу конференции необходимо предоставить в адрес оргкомитета в электронном виде по E-mail: inf.academ@gmail.com или president.academ@gmail.com следующие материалы участника конференции: 
• тезисы доклада для публикации; 
• заявку (регистрационную форму) участника конференции; 
• отсканированную копию квитанции об оплате организационного взноса. 

Материалы участника конференции принимаются до 24 сентября 2014 г. 

Все подробности на нашем сайте: www.regionacadem.org 

Мы будем очень признательны Вам, если Вы распространите это объявление среди коллег.

Dear Colleagues, 

The Presidium of the Regional Academy of Management invites you to participate in a international scientific-practical conference "Fotin’s reading (autumn session)”, which will take place in the city of Izhevsk (Russian Federation) on 29-30 September 2014. 

The conference will be held in the following sections: 

1. The economics of scientific and technical progress. 
2. Innovation in the development of global, national and regional economies. 
3. The economics of industries and organizations. 
4. The effectiveness of employment. Competitiveness of the different social-economic systems. 
5. The innovation: status, problems and prospects. 
6. Finance, accounting and analysis in a market economy. 
7. Actual problems of marketing and management. 

All papers will be published in the conference proceedings and will be mailed along with the certificate of participation. 

For inclusion in the conference program you must submit to the Organizing Committee in electronic form by E-mail: inf.academ@gmail.com or president.academ@gmail.com the following materials: 
• abstracts for publication; 
• application (registration form) of the participant; 
• a scanned copy of the receipt of the registration fee. 

Proceedings of the conference participant accepted until September 24, 2014. 

All details on our website: www.regionacadem.org 

We would be very grateful if you could circulate this announcement to colleagues. 



